



令和6年7月発行

暑さも日々増してきていき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。季節の移り変わりを感じながら、元気に過ごしている子どもたち。今月も、この季節ならではの楽しさを感じながら、元気に過ごしていきたいと思えます。



～6月のもも組の様子～

天気のいい日は、園の周りをお散歩したり、園庭やテラスに出て遊んだりと積極的に戸外に出て過ごしました。園庭では、鉄棒や砂場、車の玩具など、自分の好きな遊びを見つけて楽しんでおられましたよ。また、水遊びも始まりテラスでは、タライにためた水に手を入れてひんやりと冷たい水の感触を感じる姿や、スコップで水をすくったり、じょうろに水を入れてもらいタライの中に流してみたりしておられました。

室内では、新聞紙あそびや楽器あそびをしたり、運動遊びをしたりしました。新聞紙遊びでは、指先で細長くちぎってみたり、ちぎった紙をカップに入れてごちそうを作ったりして楽しんでおられましたよ。運動遊びでは、遊戯室で走ったり、鉄棒やトンネル、マットなど様々な遊具で思いっきり体を動かしたりして遊びました。

また、歌や体操が大好きなもも組さん。朝の会やおかえりの会では♪むすんでひらいて♪ばすごっこ♪かたつむり♪きらきらぼし♪などを歌っています。体操では、「からだダンダン」「ピカピカブー」「どうぶつでんしゃがやってきた」が人気で、保育者や友だちとリズムに合わせて、可愛く踊っておられる姿がよく見られましたよ。今月も、もも組さんの大好きな遊びや歌をたくさん楽しんでいきたいと思えます。



～今月の保育のわらい～

- ・水遊びなど夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・保育者や友だちと関わりながら、好きな遊びを楽しむ。

【お知らせとお願い】

☆今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。

☆爪のチェックをお願いします。伸びていると割れたり、怪我につながることもありますので、こまめに切っ
て頂きますようお願いいたします。